

28. Juni 2017

**Schriftliche Anfrage**

von Markus Kunz (Grüne)

Wie dem Landboten vom 26.6.17 zu entnehmen ist, hat die Gemeindeversammlung von Wiesendangen zugestimmt, das Gasnetz der Gemeinde an die energie 360° AG zu verkaufen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie genau passt der Zukauf von Gemeindenetzen in die Strategie von energie 360° AG?
2. Wie sieht die Wirtschaftlichkeit von solch kleinen Gasnetzen in Zukunft aus, unter Berücksichtigung der Tatsache, dass die Schweiz sich verpflichtet hat, ihre CO<sub>2</sub>-Emissionen bis 2030 massiv zu reduzieren und daher der Energieträger Erdgas keine Zukunft hat?
3. Findet der Stadtrat als Vertreter der Mehrheitsaktionärin es opportun, wenn energie 360° AG Investitionen mit unsicherer Wirtschaftlichkeit tätigt?
4. Warum baut energie 360° AG überhaupt ihre Netze aus, statt sich um den Ausstieg aus den fossilen Energie zu kümmern?
5. Plant energie 360° AG weitere solche Zukäufe in der Schweiz?

